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意見 対応経過及び結果 

浜田市スポーツ宣言都市 スポーツを通じて地域を元気に 

浜田市民＝幼児から高齢者 

この浜田市のスポーツ施設の老朽化が目立ちます。公共施設は、高額な利用料を徴収する施設で

はなく、いつでも、どこでも、だれでもが、利用しやすい料金で、浜田市民のための施設です。 

この未来ある子どもたちのためにも、議員の皆様がしっかり目を開いて、お金、予算がない！で

はなく、どうしたらできるかを生み出してほしいです。 

そのためには、いろいろな課題があると思いますが、既存の施設を活かし、廃止することも必要

なため、浜田市民のためにぜひ改革をよろしくお願いします。 

スポーツを通じた地域振興は今

後も図るべきと考えます。 

施設整備はメリハリを持ちなが

ら、利用される方々の満足度を高

めていけるよう、働きかけてまい

ります。 

命を守り、誰もが幸せに生きることができる浜田市にしてほしいです。 

引き続き、誰もが幸せに暮らせる

まちを追求して取り組んでまい

ります。 

第一には、郷土資料館の新築反対を述べたい。既存の建物等の補修をした方が良いのでは？ 

コロナ禍で住みにくい世の中となっています。浜田においては、都会よりは良かったのではと思

いました。 

必要な機能に対して最適な施設

整備であるのか、引き続き執行部

の考え方を注視してまいります。 

SDGsを題した議会だより、良くなったと思います。 

2030年までに、持続可能な浜田市のためによろしくお願いします。 

浜田市小中学校の水泳授業時間の確保陳情も拝見しました。スポーツ施設は上記のような状況で

す。学校授業で使う、プール備品も老朽化し、直しながら利用しています。未来ある子どもたち

のためによろしくお願いします。 

施設整備はメリハリを持ちなが

ら、スポーツ教育に支障が出るこ

とがないよう環境整備を働きか

けてまいります。 

歴史資料館計画凍結との新聞報道に安堵しました。議会の取組に感謝です。郷土資料館の老朽化

は何とかしないといけないと思っています。私は浜田城を再建してその一角を資料館にできない

ものかと思っています。もちろん多大な資金を要すとは思いますが市民誰もが浜田市のシンボル

ととらえリピーターも格段に増えてくると思います。どうかご検討を。 

ご意見賜りました。最適な施設整

備であるのかを吟味しながら事

業を検討する必要があると考え

ます。 

【総務文教委員会分】 
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駅前だけではありません。町中も人通りはありません。 

新しく建てるだけでなく空き家の利用を考えたら？（岩多屋の意見より） 

ご指摘の通り、空き家問題は深刻

です。資源の有効活用は大切な視

点だと考えます。 

意見 対応経過及び結果 

浜田の空気を綺麗にしてほしいです。工場の煙や車の排気ガスなどの臭いが気になりま

す。 

浜田市では令和 4年 4月より組織の一部

を改編します。また、議会としても地球

温暖化対策を含む環境問題について引

き続き調査研究してまいります。 

市長選では浜田が変わると思って期待をしていたが、これからも変わらず悪くなる一方だ

と周りは言っている。 

子育てをしているが、浜田市は子育てしにくい町だと県外の友人から言われる。 

浜田はなにをやっても出遅れている。 

隣の益田市にかなり負けている。だから若い人たちが浜田に住まないし、少子化になるの

だと思う。もっと浜田をよくしようと考えているのなら市民の声を聞くべき。本当に子育

てがしにくく、住みにくい町だなとつくづく思う。 

子育て世代の声を聴き、子育て支援の充

実を求めて昨年市長に要望書を提出し

ました。 

また、今年４月から新しい浜田市子育て

世代包括支援センターの運用が開始さ

れます。 

今後も子育てしやすい浜田市となるよ

う取組んでまいります。 

隣の益田市では、若者が好きなお店や子供服が売ってあるお店もたくさんあるが、浜田市

には全くない。それでよく少子化と言っている議員がいるが矛盾しているように思える。 

子育て世代をもっと支援するべきだと思う。子供と一緒に遊べるところもないのでそうい

ったものも作ってほしい。（遊具がたくさんある公園や施設など） 

若者にこの町に住んでもらいたいと思うなら、そういったお店を作るべきではないのか。

歴史資料館なんてもってのほか。そんなものを建てたところで観光客が来るわけでもない

し、若者が住みたいと思えない。歴史資料館は絶対反対。議員の方々にはもっと地域に目

を向けた活動をしていってほしい。 

昨年、浜田市へ公園の整備の要望書を提

出し検討されている状況です。 

必要な子育て支援については、今後も皆

様の声を伺いながら取組んでまいりま

す。 

市民の多様な生活スタイルに寄り添い、

住みよいまちになるよう取組んでまい

ります。 

【福祉環境委員会分】 
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中学生までの子どもや母子家庭等にはかなりの税金が使われ、一人暮らしには何もサポー

ト、助成がないと感じています。浜田市の税金の使い方を検討していただきたいです。 

市長、議員さんにおかれましては全力で浜田市をよい町にしていただきたいです。 

市政を問うのページにメンタル不調を増やさない仕組みづくりと書かれていました。原因

除去について市役所内のある課長に要望しましたが、自分のところではやってないからと

とりあってもらえませんでした。誰もが働きやすい環境を作ることが浜田を元気にするこ

とになると思います。慣例にとらわれず、改革を進めてほしいです。 

誰もが働きやすい職場環境の整備はと

ても大切です。 

議会としても調査研究を進めるととも

に相談体制の充実など、関係機関への働

きかけを継続してまいります。 

議会は公平公正な住民福祉の観点から

予算執行の監視と政策提案を行ってい

ます。 

意見 対応経過及び結果 

隣の益田市では、若者が好きなお店や子供服が売ってあるお店もたくさんあるが、浜田市

には全くない。それでよく少子化と言っている議員がいるが矛盾しているように思える。 

子育て世代をもっと支援するべきだと思う。子供と一緒に遊べるところもないのでそうい

ったものも作ってほしい。（遊具がたくさんある公園や施設など） 

若者にこの町に住んでもらいたいと思うなら、そういったお店を作るべきではないのか。

歴史資料館なんてもってのほか。そんなものを建てたところで観光客が来るわけでもない

し、若者が住みたいと思えない。歴史資料館は絶対反対。議員の方々にはもっと地域に目

を向けた活動をしていってほしい。 

ご指摘の「子どもと一緒に遊べる施設に

ついては、老朽化した遊具の更新、増設

等がなされています。加えて、地域住民

の方々の協力を得て草刈・清掃等の環境

整備がなされてきました。今後もニーズ

に対応できるよう議会として検討して

まいります。 

【産業建設委員会分】 
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意見 対応経過及び結果 

議員さんも変わり新しい方もおられるが、特に期待はしていない。議員の仕事は何をして

いるのかさっぱり分からない。 

選挙の時だけ必死で、選挙に当選すれば偉そうにしている議員がいる。浜田を変えようと

思っていても残念ながら変わらないのが浜田市。 

真摯に取り組むとともに、議会・議員の

活動が見えるよう、情報発信にも努めて

まいります。 

議員がもっと動いて市民の声をしっかりと聞くべきだと思う。市民に寄り添った活動をし

ていかないと浜田市は落ち込む一方だと思う。選挙の時だけ必死になっていてもダメ。 

市長選では浜田市が変わるチャンスだと期待していたが、結局変わらなかったので特に期

待はしていない。 

これからはもっと魅力ある活動をしていってほしいと思う。 

議会としてまた、個々の議員が市民の皆

様の声を伺う機会の確保に努めてまい

ります。 

この読者アンケートにも見られるように市民の少ない小さな意見にも耳を傾ける活動を

してほしい。 

議員は地域の代表ですが、そのことだけにとらわれず、未来の浜田の全体像をイメージし

て市政にあたってもらいたい。あまりにも井戸端会議的である。 

議会で「おかしい」と思える事があれば、意見（反対の裏付けと、それに替わる対応案）

を明確にできる議会であってほしい。忖度はダメ。 

市政運営のチェック役としての役割を

果たし、皆様にお見せできるよう努めて

まいります。 

新メンバーに期待します。 

高齢化、人口減は仕方ありません。それでも住みやすい町をと思っています。 

新しい発想でやってみてください。 

本当に市民の声を聞いているのでしょうか。資料館、民意は反対です。 

ご意見を生かし、人口減少の中でもより

浜田市が住みやすくなるよう働きかけ

てまいります。歴史文化保存展示施設に

ついてはお声を伺いながら検討してま

いります。 

市民は市政を見ています。数人集まれば市政に対して意見を言い合います。 

議員は各町、村に行き、地元の現状を把握し、精査されて議会で反映すべき。 

他の市などを勉強し、浜田でどう生かされるか、議員の力量が問われています。 

市民の声を反映し、より良い浜田市とな

るよう今後も努めてまいります。 

【議会運営委員会分】 
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意見 対応経過及び結果 

前回アンケートでマスク姿の写真はやめるようお願いしましたが、今回は人格

が見え大変良かったと思います。表紙についても大変良いと思いました。 ご評価いただきありがとうございます。引き続きお

手に取っていただけるような編集を心掛けます。 今月の議会だよりの表紙は都会的でモダンだった。目を引いた。表紙の説明を

読んで納得した。これからもクリエイティブな装丁を期待しています。 

【議会広報広聴委員会分】 


